

IWO

Wabup Ali Rahman Hadiri Sertijab Kakam di Kecamatan Gula

AftisarPutra - WAYKANAN.IWO.OR.ID

Jul 12, 2023 - 22:26



Way Kanan - Wakil Bupati (Wabup) Ali Rahman, menghadiri Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kepala Kampung (Kakam) dan Pelantikan Tim Penggerak PKK dalam Wilayah Kecamatan Gunung Labuhan (Gula), Rabu (12/07/2023) di Aula Kecamatan setempat.

Pada kesempatan itu Wabup Ali Rahman, menekankan kepada seluruh Kepala Kampung terpilih dan jajaran Pemerintah Kampung untuk bekerjasama dengan Badan Permusyawaratan Kampung (BPK) serta berkoordinasi dengan

Pendamping Desa dalam menyusun perencanaan pembangunan Kampung, guna melakukan penggalian potensi dan keinginan serta kebutuhan masyarakat kampung, sebagai dasar bagi pembangunan yang optimal, efektif dan efisien.

“Kepala Kampung juga dituntut untuk tidak hanya mengandalkan Dana Desa dalam pembangunan, tetapi harus mampu menggali, mengembangkan dan mengoptimalkan potensi yang terdapat dan menjadi ciri khas Kampung masing-masing. Kampung wajib menciptakan Program Satu Kampung Satu produk, pembentukan BUMKam, dan mengoptimalkan potensi ekonomi, serta potensi Sumber Daya Alam untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat”, Jelas Wabup.

Wabup juga mengingatkan kepada seluruh Kepala Kampung dan Jajaran Pemerintah Kampung untuk selalu mengedepankan musyawarah dan transparan dalam pengelolaan Dana Desa, memahami Undang-Undang Desa terutama tentang petunjuk teknis serta petunjuk pelaksanaannya. Selain itu juga harus meningkatkan produktifitas dan kompetensi diri, baik dalam administrasi, organisasi maupun manajemen, serta bekerja sesuai prosedur.

“Saya ingatkan kepada seluruh Kepala Kampung dan jajaran Pemerintah Kampung untuk mengedepankan musyawarah dan transparan pengelolaan Dana Desa, pahami Undang-Undang Desa, tingkatkan produktifitas dan kompetensi diri, dan beserta sesuai prosedur, dengan begitu akan terhindar dari penggunaan anggaran yang tidak tepat sasaran. Dan kepada Ketua TP PKK Kampung yang baru dilantik, semoga dapat mendampingi suami dan menjalankan tugas dengan baik”, tutup Wabup Ali Rahman.(Tr)